

## Le phénomène lumineux de Colmar: d'autres témoignages

Nous avons signalé, ces jours derniers, un phénomène étrange qui s'était produit le mercredi 20 avril dans le ciel de Colmar, le soir aux environs de 22 h.

Plusieurs personnes ont parlé d'une forte lumière qui n'aurait duré qu'un instant.

D'autres témoignages nous sont parvenus à la suite de notre article. Ainsi cette lumière a été vue par deux jeunes femmes employées à l'hôpital Pasteur. «Elle était bleutée, et très vive» ont-elles précisé. Une habitante d'Orschwihr, Mme Marguerite Simon, qui circulait en voiture en direction de Colmar, venant de Rouffach, ce jour-là, vers 22 h - 22 h 15, nous a déclaré:

«J'étais accompagnée de ma fille et je roulais vers Colmar lorsque, subitement, je me suis trouvée dans une vive lumière bleue qui allait bien au-delà de ma voiture et qui semblait tomber du ciel. Le phénomène a duré quelques instants, puis la lumière s'est déplacée rapidement vers Colmar».

L'ALSACE 30.04.1977